

Momen HUT Bhayangkara Ke-76, Polres Dompu Gelar Upacara Kenaikan Pangkat Priode 1 Juli 2022

Syafruddin Adi - [DOMPU.JOURNALIST.ID](https://dompu.journalist.id)

Jul 1, 2022 - 13:21



Dompu NTB - Kepolisian Resor Dompu Polda Nusa Tenggara Barat gelar upacara kenaikan pangkat Perwira dan bintara Polri periode 1 Juli 2022 di Lapangan Apel Mapolres Dompu sebanyak 72orang . Jumat (1/6/2022) pagi Tadi pukul 08.00 wita.

Upacara dipimpin langsung oleh Kapolres Dompus AKBP Iwan Hidayat S.I.K dihadiri oleh seluruh pejabat utama Polres Dompus serta 72 personel yang mendapatkan kenaikan pangkat setingkat lebih tinggi.

“Hari ini ada 72 personel yang melaksanakan kenaikan pangkat, diantaranya Iptu Ke AKP, Aipda Ke Aiptu, Bripka ke Aipda, Bripka Ke Aipda, Brigpol Ke Bripka, Briptu Ke Brigpol dan Bripda ke Briptu,” ucap AKBP Iwan Hidayat, S.I.K pada saat mengambil amanat.

AKBP Iwan Hidayat mengatakan, kenaikan pangkat merupakan suatu penghargaan bagi setiap personel yang telah menjalani pengabdian tugasnya dalam kurun waktu yang telah ditentukan oleh institusi.

“Kenaikan pangkat adalah suatu anugerah dari kedinasan, oleh karena itu harus benar-benar kita syukuri,” ujarnya.

Tak lupa ia menyampaikan kepada personel yang mendapatkan kenaikan pangkat untuk selalu memberikan pengabdian terbaiknya kepada siapapun.

“Laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab. Berikan pengabdian terbaik bagi institusi terlebih kepada masyarakat. Jadilah pelindung, pengayom dan pelayan yang berwibawa dan bijaksana serta teladan bagi kedinasan, keluarga maupun masyarakat,” tandasnya.

Pada kesempatan tersebut juga di rangkaian dengan kegiatan pelepasan purna tugas personil Polres Dompus di antaranya AKP Quraisin dan AKP Yulianta yang mengakhiri masa dinas pada bulan Maret 2022 kemarin.

"Kepada AKP Quraisin dan AKP Yulianta berserat istri terimakasih atas tugas pengabdian dan loyalitas selama bertugas sebagai anggota Polri semoga di akhir masa tugas bapak tetap terjalin silaturahmi yang baik sampai kapanpun, sekali lagi saya ucapkan terimakasih atas tugas serta pengabdian selama ini untuk institusi Kepolisian yang kita banggakan ini", kata Kapolres.

Usai pelaksanaan upacara dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng dan ucapan selamat kepada personil Polri baik yang mendapat kenaikan pangkat dan purna tugas.(Adb)